

Superintendente de la Sudeban informÃ³ que Italcambio estÃ¡ siendo investigado

Autor Administrator

Monday, 07 de May de 2018

Modificado el Monday, 07 de May de 2018

Durante una entrevista para UniÃ³n Radio, la mÃ¡xima autoridad de Sudeban reiterÃ³ que la intervenciÃ³n por 90 dÃ­as de Banesco no evitarÃ¡ ni afectarÃ¡ el funcionamiento de la entidad bancaria

Este viernes, el superintendente para la actividad bancaria, Antonio Morales asegurÃ³ que, ademÃ¡s de Banesco, la casa de cambio Italcambio tambiÃ©n estÃ¡ siendo sujeta a "investigaciones preventivas".

Durante una entrevista para UniÃ³n Radio, la mÃ¡xima autoridad de Sudeban reiterÃ³ que la intervenciÃ³n de Banesco por 90 dÃ­as no evitarÃ¡ ni afectarÃ¡ el funcionamiento de la entidad bancaria.

"Los ahorristas tendrÃ¡n su dinero garantizado. Es una intervenciÃ³n a puertas abiertas y el banco seguirÃ¡ trabajando con normalidad", declarÃ³.

De igual forma se refiriÃ³ a la investigaciÃ³n preventiva a Italcambio y explicÃ³ que no se trata de algo exclusivo de estas dos entidades.

"Todo el sector financiero estÃ¡ sometido a investigaciones preventivas", dijo.

Morales explicÃ³ sobre el caso de Banesco que el banco desarrollaba "actividades cambiarias ilÃ­citas activando un mercado especulativo y fraudulento que es el origen de esta guerra econÃ³mica inducida", manifestÃ³ para luego aÃ±adir que Banesco fallÃ³ en reportar operaciones bancarias a la Unidad de Inteligencia Financiera.

<http://contrapunto.com/noticia/superintendente-de-la-sudeban-informa-que-italcambio-esta-siendo-investigado-200111>

